

1. Wandertag der Lebenshilfe Bruck war ein großer Erfolg

Am 08.09.2016 fand bei bestem Wanderwetter der 1. Wandertag der Lebenshilfe Bruck am Bründlweg/Pogusch statt. 178 Personen, gemischt aus Mitarbeitern, Kunden und Angehörigen nahmen daran teil. Die Streckenabschnitte wurden für die Kunden der Lebenshilfe so gewählt, dass jeder seinen Abschnitt mit Bravour meisterte. Der gemütliche Teil, mit hausgemachten Köstlichkeiten sowie Lebenshilfe Hausmusik, fand beim Gasthaus Schäffer-Huber statt.

Gemeinsam – Mitten im Leben – Lebenshilfe Bruck an der Mur









Text: Lebenshilfe Bruck/Mur

Fotos: Lebenshilfe Bruck/Mur